

Inicio > ECONOMÍA > Las proyecciones de Ecopetrol en el Huila

Las proyecciones de Ecopetrol en el Huila

En el Huila se prevé una inversión de US\$326 millones entre 2019 – 2021 en nuevos proyectos. La producción en la región es de 29.177 barriles de crudo al día, de los cuales 21.975 corresponden a Huila.

Por **Luisa Davila** - 6 de Abril del 2019 95

Compartir en Facebook Compartir en Twitter



La vicepresidencia de la Región Sur de Ecopetrol, entregó un pormenorizado balance de 2018.



Ecopetrol entregó ayer un completo balance de lo que fue la operación en la región sur del país, durante 2018. La extracción de petróleo en los departamentos del Huila y Putumayo arrojó, según la entidad, un positivo balance en términos de generación de mano de obra local, contratación de bienes y servicios, y en el avance en proyectos de inversión social para la población. En 2018, la producción alcanzó los 29.177 barriles de crudo al día. Del informe se destaca una producción de 21.975 barriles de crudo en la Gerencia de Desarrollo y Producción Huila.

Operación

Según el reporte del vicepresidente Regional Sur, Ricardo Coral, ya se puso en marcha la primera fase de Monserrate, primer proyecto de recobro terciario que se ejecuta en Colombia, y que incluyó la perforación de 16 pozos para producción e inyección y la realización de 16 servicios de mantenimiento de pozos existentes. De esta manera se espera aumentar en seis puntos el factor de recobro del campo, pasando del 33% actual a 39% al límite técnico.

Así mismo, está en marcha el proyecto de desarrollo del Campo Arrayán, que incluyó la perforación de tres pozos, los cuales incorporaron una producción de 930 barriles de crudo al día. Actualmente se adelantan las obras de tendido de una línea de 6 pulgadas desde este campo hasta la batería Balcones y el tanque de proceso en dicha estación.

Proyecciones

Para la los años 2019 – 2021 en toda la Regional, que opera en los departamentos de Huila, Putumayo y Nariño, se prevé una inversión de US\$857 millones. De ese total, US\$328 millones serán invertidos en la Gerencia Huila, recursos que estarán enfocados en su mayoría en proyectos de perforación, recobro e inyección de polímeros, y servicios y mantenimientos a pozos.

"Tenemos unos proyectos importantes en materia especialmente de producción, en materia de exploración tenemos un prospecto exploratorio en el sector de Palermo, 'Arbolito Norte', y en materia de producción tenemos todavía proyectos relevantes en materia de campañas de perforación de pozos en varios de los campos y en materia de intervenciones a pozos que nos permitirán seguir aumentando el factor de recobro de los campos en el área del Huila", afirmó Ricardo Coral, vicepresidente de la Regional Sur de Ecopetrol.

También aseguró que dentro de ese recobro que se va a hacer en pozos que se vienen trabajando, no se tiene contemplada la utilización de fracking. "No se contempla la utilización de fracking, Ecopetrol no tiene previsto ningún proyecto, ningún piloto, ningún plan, de aplicación del fracking para yacimiento no convencionales para el sector del Huila y tampoco en el putumayo", acotó.

Proyecciones en Putumayo

Son varios los pozos que tiene proyectados Ecopetrol, en esta zona del departamento "allá también tenemos campañas de perforación, actualmente estamos perforando en el sector que se llama área sur que es en la frontera con Ecuador, estamos perforando dos pozos, tenemos planes de evaluar para hacer otra campaña de 10 pozos adicionales, en el área occidente también tenemos una perforación, de lo que llamamos pozos de estudio, tenemos contemplado hacer como mínimo dos pozos y posteriormente madurar una campaña de perforación de pozos de desarrollo, de otros 16 pozos", puntualizó.

Y añadió, "en Orito también seguimos explotando, y estudiando mecanismos para mejorar el recobro de este campo para seguir sacando más producción".

Inversión social

En lo que tiene que ver con inversión social, los recursos para inversión socio-ambiental en el departamento del Huila, asciende a \$31.600 millones para las vigencias 2018 – 2021.

La mayoría de estos recursos se invierten en cierre de brechas en infraestructura vial y social, educación, servicios públicos y medio ambiente. También se destacan aquellas que apuntan al desarrollo de proyectos de diversificación de la economía y fortalecimiento institucional. Los proyectos están enfocados básicamente en Villavieja, Aipe, Neiva y Yaguará.

Contratación local

En el tema de la mano de obra local, Ecopetrol reportó que durante el año 2018, aproximadamente 1.599 personas trabajaron en las obras y proyectos que desarrolla la entidad en el Huila, a través de las firmas contratistas vinculadas con la compañía.

Del total contratado, el 96% corresponden a mano de obra local y el resto a personal de otras regiones del país.

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

Artículo anterior

[Acuerdo entre gobierno e indígenas](#)

Artículo siguiente

[¿Vale la pena?](#)

Artículos relacionados Más del autor

ECONOMÍA
Habrá más dinero de regalías para regiones productoras

ECONOMÍA
Piden a los alcaldes no decretar Ley Seca en Semana Santa

ECONOMÍA
Así va el Huila a Macrorrueda Bicentenario

Te recomendamos leer:

Gracias peludos

Gran jornada de donación de 'peludos'

Carolina Argüello Cruz - 6 de Abril del 2019

Claudia Guzmán Ochoa, directora de la Fundación Adoptamor realizará mañana una nueva jornada de donaciones en la que recibirá alimento para los clientes de...

